

Verein Zusammenleben Maihof-Löwenplatz (ZML)

Abendtsch im Maihof - Ukraine

Bereits letzten November kamen wir beim Abendtsch „Was IsSt Religion“ in den Genuss von ukrainischen Köstlichkeiten.

Bei diesem Anlass äusserten einige Frauen, die mit ihren Familien in der kantonalen temporären Unterkunft an der Libellenstrasse untergebracht sind, den Wunsch, einen Abendtsch Ukraine zu gestalten. Dieses Angebot nahmen wir gerne an. Umso mehr, als dies eine gute Gelegenheit für Begegnungen in ungezwungener Atmosphäre zwischen ansässigen Quartierbewohner:innen und Ukrainer/innen,

die im Maihof Unterkunft und Schutz gefunden haben, bot.

Am 2. März war es soweit. Der ukrainische Abendtsch fand grossen Zuspruch, so sehr sogar, dass wir Dutzenden Personen absagen mussten, weil der Kirchensaal und die Kochtöpfe sonst aus allen Nähten geplatzt wären. Die Köchinnen begannen bereits frühmorgens mit den Vorbereitungen, um uns am Abend mit vielen ukrainischen Spezialitäten zu verwöhnen.

Von Borschtsch, über Fleischklösse, Krautwickel, Teigtaschen, Kartoffel-

stampf bis hin zu einen Blinis und Quarkkuchen zum Dessert war alles dabei.

Die Köchinnen waren stolz darauf, dass sie die ukrainische Küche und Gastfreundschaft auf so hohem Niveau präsentieren konnten – wie sie sich selber dazu äusserten. Die Begeisterung der Köchinnen und die Freude der Gäste machten den Abend perfekt.

Bernadette Scheuber und Silke Busch, ZML

